
Montréal,	10	octobre	2017

!
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AEEPEP 

10 octobre 2017

Membres	du	conseil	d'administration	:	Nicolas	Monette	(Responsable	à	la	coordination),	
Yoann	Daraîche	 (Responsable	 aux	 Ainances	 et	 responsable	de	 la	 cohorte	2015;	3e	 année),	
Raphaëlle	 Moquin-Carle	 (Secrétaire),	 Camille	 Therrien(Responsable	 aux	 affaires	
socioculturelles	 2),	 Gabriel	 Cadieux-Duval	 (	 Responsable	 aux	 affaires	 socioculturelles	 1),	
May-Elie	 Robillard	 (Vice-présidente	 aux	 communications),	 Maude	 Normandeau	
(Responsable	aux	affaires	internes	et	académiques),	Simon-Pierre	Mercille	(Responsable	de	
la	 cohorte	 2016;	 2e	 année),	 Sandrine	 Beauchamp	 (Représentante	 de	 la	 cohorte	 2014;	 4e	
année),	 Marie-Louise	 Gareau	 (Responsable	 des	 Ainissant.e.s),	 Joëlle	 Cléroux-Langevin	
(Représentante	de	la	cohorte	de	2017,	1re	année)

En	écriture	régulière	:	proposition. 
	
En	italique	:	sujets	à	discussion,	pistes	de	réAlexion.	

ORDRE	DU	JOUR	: 

0.	Ouverture
0.1	Constatation	des	
présences	

0.2	Modération	du	C.A.

0.3	ModiCication	et	adoption	
de	l'ordre	du	jour

0.4	Adoption	des	procès	
verbaux	(P.V.)	du	7	mai	2017

1.	Affaires	internes	et	
académiques
1.1	Démission	

2.	Coordination
2.1	Méchant	changement
2.2	AG	de	grève

3.	Finances
3.1	Remboursements

4.	Secrétariat
4.1	Messages

4.1.1	Courriel
4.2	CRAIE	
4.3	Conférence	“L’éducation	
autrement”	

5.	Affaires	socioculturelles
5.1	Party	d’Halloween

5.2	5@7

6.		Communications
6.1	Cotons	ouatés

7.	Représentants	de	cohorte
7.1	Représentant	de	première	
année
7.2	Représentant	de	deuxième	
année
7.3	Représentante	de	troisième	
année
	 7.3.1	Formation	des	
comités	de	bal	

8.	Discussion	générale
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9.	Prochain	C.A. 10.	Clôture
0.	Ouverture
PROPOSITION	:	Que	l’ouverture	soit	constatée	à	17h20
	 Nicolas	propose
	 Yoann	appuie
Proposition adoptée à l'unanimité 

0.1	Constatation	des	présences	
Nicolas	 Monette,	 Yoann	 Deraîche,	 Raphaëlle	 Moquin-Carle,	 Camille	 Therrien,	 Gabriel	
Cadieux-Duval,	 Maude	 Normandeau,	 Simon-Pierre	 Mercille,	 Sandrine	 Beauchamp	 Marie-
Louise	Gareau,	Joëlle	Cléroux-Langevin.

0.2	Modération	du	C.A.
PROPOSITION	:	Que	Nicolas	soit	modérateur	du	C.A.
	 Yoann	propose
	 Maude	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

0.3	ModiCication	et	adoption	de	l'ordre	du	jour	
PROPOSITION	:	Que	l’ordre	du	jour	soit	adopté	tel	que	présenté	ci-haut.
	 Raphaëlle	propose
	 Maude	appuie

AMENDEMENT	:	Qu’on	ajoute	le	point	AG	de	grève	du	19	octobre
	 Yoann	propose
	 Nicolas	appuie
Amendement	adopté	à	l'unanimité

AMENDEMENT	:	Qu’on	remplace	le	point	‘’le	son	du	silence’’	par	le	point	‘’cotons	ouatés.
	 Nicolas	propose
	 Maude	appuie
Amendement	adopté	à	l'unanimité

RETOUR	SUR	LA	PRINCIPALE	telle	que	doublement	amendée	et	qui	se	lit	comme	suit	:	
Que	l’ordre	du	jour	soit	adopté	en	ajoutant	le	point	AG	de	grève	du	19	octobre	et	qu’on	
remplace	le	point	le	son	du	silence	par	le	point	cotons	ouatés.	

Proposition	adoptée	à	l'unanimité

0.4	Adoption	du	procès	verbal	du	26	septembre	2017
PROPOSITION	:	Qu’on	adopte	le	procès	verbal	du	26	septembre	2017	tel	que	présenté	sur	la	
page	Facebook	et	qu'il	soit	archivé	sur	le	site	aeepep.jimdo.com
	 Gabriel	propose
	 Maude	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité
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1.	Affaires	internes	et	académiques
1.1	Démission	
Maude nous donne sa démission suite à la remise de sa lettre officielle de démission. Elle nous 
fait part des raisons de sa démission.

PROPOSITION	:	Que	sa	clé	du	local	soit	remise	à	Nicolas	et	déposée	dans	le	classeur	par	
Marie-Louise.
	 Nicolas	propose
	 Raphaëlle	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

PROPOSITION	:	Qu’on	procède	à	un	tour	de	table	aAin	de	vériAier	si	une	personne	à	l’interne	
est	intéressée	par	le	poste.
	 Nicolas	propose
	 Raphaëlle	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

PROPOSITION	:	Que	le	poste	de	responsable	des	affaires	internes	et	académiques	soit	
assumé	par	intérim	par	Yoann	Daraîche	jusqu’aux	prochaines	élections
	 Nicolas	propose
	 Raphaëlle	appuie
Discussion
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

Maude	quitte	le	C.A.		

PROPOSITION	:	Qu’on	fasse	un	tour	de	table	pour	sonder	l’intérêt	du	poste	de	trésorerie.
	 Yoann	propose
	 Nicolas	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

2.	Coordination
2.1	Méchant	changement
PROPOSITION	:	Qu’on	fasse	un	tour	de	table	pour	savoir	qui	viendrait	et	quand.
	 Yoann	propose
	 Nicolas	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

Horaire:
Gab	:	tout	le	temps
Nico	:	après	16h
Cam:	après	16h
Joelle	:	entre	13h	et	15h
Yoann	:	dès	13h
Raph	:	après	16h30
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Nico	:	après	16h30
SPM	:	Début	pm
May	:	après	17h
premier	bloc	→	Vider	le	local	et	trier	ce	qui	rentre	à	nouveau	dans	le	local.	
Deuxième	boc	→	Peindre.	Faire	le	ménage	du	classeur.

PROPOSITION	:	Que	l’on	change	la	table	ronde	avec	la	table	rectangulaire	de	l’AMÉAS.
	 Gabriel	propose
	 Camille	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

PROPOSITION	:	qu’on	fasse	un	tour	de	table	pour	donner	notre	avis	sur	l’ambiance	du	local.	
	 Camille	propose
	 Gabriel	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

Voici les propositions ressorties lors du tour de table :
• Propice	au	travail,	donc	des	couleurs	calmes,	sobres,	douces	et	pastel.	
• Des	couleurs	pâles	
• Des	couleurs	pour	rendre	le	local	invitant,	énergisant	
• Que	l’harmonie	soit	dans	le	local,	peu	importe	la	couleur,	que	les	agencements	soient	

harmonieux	
• Que	ce	ne	soit	pas	un	salon,	donc	pas	beige	ni	orange.	Pas	trop	cosy.	Professionnel.		
• Vert	forêt	
• Propice	aux	rencontres,	couleurs	neutres,	professionnelles,	pas	comme	une	place	où	

on	s’évache	
• m’en	câlisse	tant	que	ce	n’est	pas	une	photo	de	chat	en	fond	d’écran	
• Mur	noir	en	craie!!!	
• Qu’on	renouvelle	le	tableau	blanc,	ou	l’enlève	

2.2	AG	de	grève	
Yoann	nous	explique	l’A.G.	du	19	octobre	de	l’ADEESE	pour	le	10	novembre	2017,	qui	est	une	
journée	de	stage.	Le	but	de	cette	journée	de	grève	organisée	par	le	CUTE	serait	de	revendiquer	
la	rémunération	des	stages.	

PROPOSITION	:	Qu’on	fasse	de	la	mobilisation	pour	l’AG	du	19	octobre	de	l’ADEESE.	
	 Yoann	propose
	 Raphaëlle	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

3.	Finances
3.1	Remboursements
Gabriel remet une facture du 5@7 et des initiations à Yoann
784, 91$ chèque pour Gabriel
21,40$ chèque pour May-Elie
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4.	Secrétariat
4.1	Messages

4.1.1	Courriels
4.2	CRAIE	
4.3	Conférence	“L’éducation	autrement”	
Raphaëlle	partage	sa	rencontre	avec	Élisabeth	Dufresne,	coordonnatrice	en	chef	de	la	
conférence	qui	aura	lieu	le	27	janvier	2018.	Discussion	autour	de	la	possibilité	d’ajouter	cette	
conférence	aux	cours	DDM.	
Sujets	de	conférence	:	Pour	suggérer	des	sujets,	nous	pouvons	aller	consulter	le	PV	du	chalet	où	
nous	avions	déjà	listé	la	réponse	des	membres	au	sujet	des	conférences.
On	a	un	malaise	avec	la	demande	d'inclure	la	conférence	dans	un,	car	les	étudiants	travaillent	
souvent	le	samedi.

PROPOSITION	:	Qu’on	en	fasse	la	promotion	aussitôt	que	l’évènement	soit	publié,	entre	
autres	associée	à	la	rédaction	du	portfolio.

Nicolas	propose
	 Raphaëlle	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

PROPOSITION	:	Qu’on	amène	la	conférence	‘’l’éducation	autrement’’	au	comité	de	
programme
	 Yoann	propose
	 Nicolas	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

5.	Affaires	socioculturelles

5.1	Party	d’Halloween
Deals	de	la	soirée	:	8$	le	pichet	(1$	aux	Ainissants)	+	shooters	à	3$
115	places,	on	s’occupe	de	la	décoration,	de	la	musique	et	l’espace	nous	est	réservé.
3	certiAicats	de	50$	seront	offerts	aux	meilleurs	costumes	par	la	place.

PROPOSITION	:	Qu’on	s’engage	à	faire	le	party	en	date	du	vendredi	27	octobre	au	pub	du	
métro	Crémazie,	à	condition	d’avoir	un	contrat	écrit	et	signé	avec	le	bar.	Le	contrat	devra	
contenir	notre	entente	au	sujet	de	la	vente	d’alcool	et	du	Ainancement.	Le	cas	échéant,	nous	
devrions	trouver	un	autre	endroit.
	 Nicolas	propose
	 Yoann	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

5.2	5@7
Les	responsables	ont	l’intention	à	ce	5@7-ci	d’avoir	les	bières	de	tirage	gratuites.		

PROPOSIùTION	:	Que	l’association	offre	une	bière	aux	étudiants	qui	ont	reçu	un	coupon-
rabais	expiré	de	chez	Cora.
	 Yoann	propose
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	 Simon-Pierre	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

6.		Communications

6.1	cotons	ouatés
T-shirt	:	Gildan	→	8,50$
On	n’a	pas	le	budget	pour	commander	la	quantité	de	chandails	qu’on	veut	(162).	

PROPOSITION	:	Qu'on	insiste	pour	vendre	le	plus	possible	les	chandails	qu’on	a	dans	
l’armoire	pour	Ainancer	le	prochain	achat	(écoulement	de	stock)	à	5$	chacun.
	 Nicolas	propose
	 Yoann	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

Il y aura une fiche à remplir dans le local de l’asso pour faire la vente des cotons ouatés

PROPOSITION : Qu’on vende les cotons ouatés à 35$ et qu’on fasse une promotion à 2 pour 60$
 Yoann propose
 Gabriel appuie
Discussion sur le sujet
Procédure de vote 
 Proposition adoptée à majorité
7.	Représentants	de	cohorte
7.1	Représentant	de	première	année
Un	membre	voulait	savoir	comment	publier	un	article	dans	un	journal	étudiant.	

7.2	Représentant	de	deuxième	année
Il	y	a	beaucoup	de	questions	au	sujet	des	stages	hors	Québec.

7.3	Représentante	de	troisième	année
Les	cours	sont	inintéressants	et	les	cours	font	beaucoup	d’insatisfaits.	

7.4	Représentantes	de	quatrième	année
Les	photos	de	Ainissants	sont	presque	terminées!
Avec	les	bagues,	on	prévoit	faire	450$	de	proAit.
Financement	:	on	va	charger	5$	pour	la	conférence	des	débrouillards.	Le	Ainancement	va	
bien!

7.5	Responsable	aux	Cinissantes
Nous	sommes	dans	un	dilemme	pour	choisir	l’endroit	du	bal.

8.	Discussion	générale
Mentions	soleil.	
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9.	Prochain	C.A.
PROPOSITION	:	Que	le	prochain	C.A.	soit	le	24	octobre	2017.
	 Nicolas	propose
	 Simon-Pierre	appuie
Proposition	adoptée	à	l'unanimité

10.	Clôture 


